

**Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn. –
Gut für den TTV Letmathe 1954 und den TV Oestrich 1881 e.V.**



Voller Freude präsentierten die Vereinsvertreter des TTV Letmathe 1954 und des TV Oestrich 1881 e.V. die neu angeschafften Sportgeräte. Sowohl der Spann-Stufenbarren als auch zwei Tischtennisplatten konnten mit großzügiger Unterstützung der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn in Höhe von insgesamt 5.600 Euro erworben werden.

Beim TV Oestrich 1881 e.V. wird der Stufenbarren sowohl beim regelmäßigen Training der Kinder und Jugendlichen als auch für mehrere im Jahr stattfindende Wettkämpfe im Turnbezirk Iserlohn genutzt. Da für die Ausrichtung von derartigen Wettkämpfen gewisse Anforderungen an die Qualität der Sportgeräte gestellt werden, wurde diese Anschaffung notwendig. Die beiden neuen Tischtennisplatten des TTV Letmathe ergänzen das Vereinsequipment ebenfalls für die Durchführung von - für die Region bedeutenden - Sportereignissen, wie z. B. den Westdeutschen Meisterschaften (TOP 32 der Schüler A und C). Selbstverständlich werden die Platten auch hier zu Trainingszwecken eingesetzt.

Beim heutigen Vor-Ort-Termin überzeugten sich die Vertreter der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn vom wertvollen Einsatz des zur Verfügung gestellten Geldes. „Gerne sind wir bereit, die örtlichen Vereine bei Ihrer Nachwuchsförderung zu unterstützen“, so Michael Scheffler (Kuratoriumsvorsitzender der Sparkassen-Bürgerstiftung). Die Vereinsvertreter bedankten sich ganz herzlich für die jeweilige Finanzspritze. Da sich beide Vereine nur aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden finanzieren, kann durch diesen finanziellen Beitrag die Vereinsarbeit erfolgreich weitergeführt werden.